



Satgas TMMMD ke-120 Sidoarjo Berikan Bantuan Benih Padi untuk Peningkatan Pertanian Lokal

Achmad Sarjono - SIDOARJO.WARTASOSIAL.COM

May 28, 2024 - 14:06



SIDOARJO - Dalam upaya meningkatkan sektor pertanian di wilayahnya, Satgas TMMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo melalui kerjasama dengan Dinas Pangan dan Pertanian Kabupaten Sidoarjo memberikan bantuan berupa benih padi kepada Gabungan Kelompok Tani (Gapoktan) Desa Penambangan Kecamatan Balongbendo Kabupaten Sidoarjo. Selasa (28/5/2024).

Kegiatan yang dilaksanakan pada hari ini ini bertujuan untuk mendukung pengembangan pertanian lokal dan meningkatkan kesejahteraan petani di daerah tersebut. Bantuan benih padi yang diserahkan oleh Bati Ter TMMD Kodim 0816/Sidoarjo Pelda Sutrisno menyampaikan, "Saya, Pelda Sutrisno, dengan penuh kebanggaan dan rasa syukur, hadir di hadapan kita semua dalam momentum yang berharga ini. Hari ini, kita telah menyaksikan penyerahan bantuan berupa benih padi kepada Gabungan Kelompok Tani (Gapoktan) Desa Penambangan Kecamatan Balongbendo Kabupaten Sidoarjo. Bantuan ini bukan hanya sekedar sumbangan, namun merupakan bagian dari komitmen bersama untuk meningkatkan kesejahteraan petani dan masyarakat pedesaan di wilayah kita. Dalam era yang semakin berkembang ini, sektor pertanian menjadi salah satu fondasi utama bagi kemajuan suatu daerah. Oleh karena itu, kita perlu terus memberikan dukungan yang konkret untuk memastikan pertanian lokal dapat berkembang dengan optimal." Ujarnya.

"Kepada para petani yang menerima bantuan ini, saya ingin menyampaikan pesan bahwa benih padi ini adalah amanah yang perlu dijaga dan dikelola dengan sebaik-baiknya. Manfaatkanlah dengan bijak dan laksanakanlah dengan penuh dedikasi agar kita dapat meraih hasil yang optimal." Tambahnya.

Menyambut penyerahan bantuan ini, Ketua Gapoktan Desa Penambangan, Bapak Ahmad, menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada Satgas TMMD dan semua pihak yang telah berkontribusi dalam memberikan dukungan kepada petani di desanya. "Kami sangat bersyukur atas bantuan ini dan akan memastikan benih padi ini akan digunakan dengan sebaik-baiknya untuk meningkatkan produksi padi di Desa Penambangan," ucapnya.

Sementara itu, Dansatgas TMMD Kodim 0816/Sidoarjo Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo, mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Satgas TMMD dalam membantu pembangunan di daerah pedesaan. "Kami berharap bantuan ini dapat memberikan dampak positif bagi para petani dan masyarakat setempat serta turut mendukung program ketahanan pangan nasional," kata Letkol Inf Guntung.

Selain penyerahan bantuan benih padi, Satgas TMMD juga akan terus melakukan berbagai kegiatan pembangunan lainnya di wilayah Sidoarjo dalam rangka mendukung pembangunan infrastruktur dan pemberdayaan masyarakat pedesaan. (*)